

# おめでとう！

## 3年C組 モベラ ミキさん

### 第46回 少年の主張岐阜県大会『優秀賞』受賞

7月4日、岐阜県大会に出場する東濃地区の選考委員会が開催され、モベラ ミキさんの作文が最優秀賞となりました。

その結果を受け、8月2日（金）に岐阜市で開催された岐阜県大会に出場しました。

県内各地区から選ばれた、総勢17名が一人ずつ発表していき、ミキさんは9番目の発表者でした。初めて会う他校の生徒、初めての場所、多くの聴衆の中でしたが、市の主張大会の時よりも表現力が格段にレベルアップし、表現することを楽しんでいるようにさえ感じました。その裏には、これまでの努力の積み重ねによって、自信をもって臨むことができていたからだとも想定されます。

聴衆の一人としての感想としては、全体の中でも内容・表現ともに、最優秀賞を受賞した主張に決して引けを取らないものであったと言えます。大きな舞台でも自らの主張を堂々としてすることができる、表現力豊かに述べる事ができる、素晴らしい姿を見ることができて感動しました！



### 感謝！

#### 【地域の方からの心温まるメッセージ】

☆こんにちは。地域の回覧板でモベラ ミキさんの主張大会の原稿を読む機会があり、「感想をお聞かせいただければありがたいです。」と書かれていたので、ぜひお伝えしたいと思いメールしました。

まずは最優秀賞おめでとうございます。心打つ内容で、これは実際に会場に足を運んで直にお聞きしたかったと思いました。日本でもフィリピンでも自分は「普通」ではないという悩み、そして「TCCK」という言葉と出会い、それを自分の強みに変えていく力、とても感動しました。中学生でそのことに気付けたミキさんの将来は間違いなく力強く輝かしいものになると信じています。そして、ミキさんと関わる周りの人たちにも、こうして新たな気付きを与え続けてくれることでしょう。

瑞浪という比較的閉鎖的な街で子供時代を過ごされるTCCKの皆さん、そして外国籍の皆さんが、決して心に傷を負うことなく、充実した生活を送ることができるよう、そして皆さんが併せ持つ文化からも逆に学ばせていただけることを願い、地域住民としてこれからも心して生活していこうと改めて思っています。

もう北中の保護者ではなくなりましたが、引き続き北中の生徒さんたち、先生方を応援しています。いつも朝、元気に挨拶してくれる生徒さんたちから元気をもらう日々です。ありがとうございます！

学校だよりもモベラ ミキさんの原稿を掲載し、読んだ方から感想が頂ければという願いからでしたが、「有志の方」より上記のメッセージが送られました。ミキさんはもちろん、他の生徒、職員共々、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。今後とも宜しくお願いいたします。